

「福島議定書事業」大槻電設工業株式会社・大槻商事株式会社 令和3年度『エコキャップ・プルタブ収集運動』活動報告

2月1日は、弊社創立記念日です。
おかげ様で創立76年を迎えることができました。
全社員にお祝いの「紅白饅頭」を配りました。

目的

私たちは、地域社会に貢献する取り組みとして、
全社員で「エコキャップ・プルタブ」の収集活動を実施し、
創立記念日に福島市内の小中学校に寄贈しています。
今後も「福島議定書事業」の一環として、
引き続き収集活動を実施します。

目標

1人あたり20個以上を集めることにする。
どの部署も毎月のノルマを大幅に上回った。

寄贈式編 令和4年2月1日

福島市立福島第一中学校

皆さまのご協力のおかげで
今年もこんなにたくさん集まりました。

◎「エコキャップ」 50,200 個
◎「プルタブ」 36,600 個
合計 86,800 個

* 算出基準: プルタブ=3個:1g エコキャップ=1個:2g
衣装ケース1個あたり「エコキャップ」5,000個程度

近隣企業の(株)山長様からもご協力いただきました。

尚、我々の善意を下記の学校に寄贈し、
支援することにしました。

今回は、福島市教育委員会を通じて
「福島市立福島第一中学校」に全て寄贈しました。

今後も引き続き「エコキャップ・プルタブ収集運動」を実施します。
更なるご協力を宜しくお願い致します。



出発式風景

今年も私たちの善意の気持ちをお届けします。

今年も
新型コロナウィルス感染予防対策
徹底しました!!!



集計作業風景



残念ながら今年も感染拡大防止のため、
非対面で寄贈しました。
来年こそは直接お届けしたいです。

福島第一中学校寄贈風景

